

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa program *Audit management system Nexware* berperan penting dalam pelaksanaan audit, dan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dalam pelaksanaan audit, program *Nexware* membantu untuk mencapai ketepatan hasil kerja dengan menyediakan berbagai menu yang memudahkan proses pengerjaan, pemeriksaan, koreksi, dan progres perbaikan sehingga ketepatan hasil kerja semakin mudah tercapai, efektivitas pelaksanaan audit terlihat dari ketepatan hasil kerja yang semakin mudah tercapai dan semakin cepatnya proses penyusunan kertas kerja sehingga tujuan yang sudah ditetapkan dalam perencanaan audit dapat tercapai dengan baik. Sedangkan efisiensi pelaksanaan audit terlihat dari semakin mudahnya proses pengerjaan audit karena didukung berbagai menu yang terintegrasi dan bekerja secara otomatis sehingga mengurangi jumlah usaha dan sumber daya yang diperlukan dalam proses pelaksanaan audit. Meningkatnya efisiensi karena program *Nexware* dapat terlihat dari besarnya usaha yang perlu dilakukan. Setiap tujuan hanya bisa dicapai dengan suatu usaha tertentu. Biasanya, semakin besar usaha yang dilakukan, maka akan semakin baik pula tujuan yang akan tercapai.
2. Penelitian ini juga berhasil mengidentifikasi manfaat yang diperoleh auditor dari penggunaan *Nexware*. *Nexware* dirancang sebagai sistem yang menyediakan *Track Record* di setiap menu, memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam setiap langkah audit. Menu *Event* membantu auditor merencanakan dan mengatur acara terkait audit serta memudahkan koordinasi jadwal tim. *Nexware* mengurangi usaha yang diperlukan untuk mencapai hasil yang sama atau lebih baik dengan meningkatkan ketepatan dan kecepatan kerja.

Menu *Notes* memungkinkan auditor mencatat pemikiran, observasi, atau ide yang muncul selama proses audit, menyimpan catatan pribadi tentang temuan atau risiko yang perlu ditelusuri lebih lanjut. Berbagai menu di *Nexware* meringankan beban kerja auditor. Menu *Message* memfasilitasi komunikasi yang efektif dan terorganisir antara anggota tim audit, manajemen, klien, dan pihak lainnya, penting untuk kelancaran dan keberhasilan audit. Menu *Assignment* memungkinkan auditor mengumpulkan hasil kerja yang telah selesai dan mengirimkan pengingat otomatis tentang tenggat waktu kepada anggota tim, memastikan semua tugas diselesaikan tepat waktu. Secara keseluruhan, menu-menu pada *Nexware* memungkinkan anggota tim melihat hasil kerja seluruh tim dengan beberapa klik saja, meminimalkan usaha yang sebelumnya diperlukan untuk mengakses dokumen.

V.2 Saran

Setelah pelaksanaan proses pengerjaan audit dilakukan oleh Kantor Akuntan Publik Nexia Kanaka Puradiredja, Suhartono. Adapun saran yang dapat diberikan dari penulis. Meskipun *Nexware* telah menyediakan berbagai menu yang memudahkan proses audit, pengembang sistem dapat terus meningkatkan fitur otomatisasi. Misalnya, penambahan kemampuan analisis data otomatis yang lebih canggih dan integrasi dengan sistem lain yang relevan dapat lebih mengurangi usaha dan sumber daya yang diperlukan. Mengingat sensitivitas data yang dihadapi dalam proses audit, penting untuk memastikan bahwa *Nexware* memiliki sistem keamanan yang kuat. Peninjauan dan peningkatan berkala terhadap protokol keamanan dan privasi data akan membantu menjaga kepercayaan pengguna terhadap sistem. Dengan penerapan saran-saran tersebut, diharapkan penggunaan *Nexware* dalam pelaksanaan audit dapat semakin optimal, memberikan hasil kerja yang semakin berkembang keakuratannya.